

Liebe Vereinsmitglieder! Liebe Freundinnen und Freunde von Heumaden aktiv!

Hier ist er nun, der zweite Rundbrief mit Aktuellem aus den Arbeitskreisen des Vereins und Neuem aus dem Stadtteil Heumaden. Vielleicht sind Sie schon gespannt, was wir zu berichten haben?

Dieser Brief hat einen etwas anderen Charakter wie der vorherige. Wir wollen weiter Verschiedenes ausprobieren und experimentieren. Über die positive Resonanz und die konstruktive Kritik nach unserem ersten Rundbrief haben wir uns gefreut! Wir hoffen, dass auch diese Ausgabe auf Ihr Interesse stößt und freuen uns über jegliche Art von Rückmeldungen.

Beate Ehnis, Susanne Fetzer, Eberhard Sehmsdorf (Arbeitskreis Rundbrief)

Sportlich tut sich was – Boulegruppe startet

Sich gemeinsam mit „Sportsfreundinnen und –freunden“ an der frischen Luft bewegen? Und danach noch ein Weilchen beim Bier (oder einer spritzigen Schorle?) gemütlich zusammensitzen?

Endlich soll auch in Heumaden eine Boule-Gruppe entstehen! Jedes Alter ist willkommen! Sobald das Wetter es zulässt, - d.h. erfahrungsgemäß ab Mitte April – soll es losgehen! Bei einer Vorbesprechung am 02.04.2019, 19:00 Uhr (Ort wird noch bekannt gegeben) wollen wir uns untereinander verständigen.

Wer schon vorher Genaueres wissen will, kann sich an Herrn Eberhard Huber (Tel. 20251) wenden - und wer sich auf die Gemeinschaft freut, sollte schon heute weitere Interessierte aufmerksam machen.



Hier, unterhalb der Rühlstraße, wird der neue Bouleplatz entstehen. (Foto: Susanne Fetzer)

Neue Räume für den Verein der Bosniaken

Was wird denn hier gebaut? - Vielleicht haben Sie sich das in den letzten Monaten auch manches Mal gefragt, wenn Sie am Gebäude in der Breite Heerstraße 1 vorbeigefahren sind.

Hier, gegenüber der ehemaligen Spedition Lörcher, sind Mitglieder des Vereins „Islamische Gemeinschaft der Bosniaken in Deutschland – Gemeinde Calw“ am werkeln. Sie haben das Gebäude, in dem sich auch vier Wohnungen befinden, erworben und gestalten den unteren Teil nun für ihre Zwecke um. Schon lange hatte der Verein den Wunsch, eine eigene Immobilie zu erwerben, erzählt der 1. Vorsitzende Rasid Mureskic. Die bisherigen Räume in der Wielandstraße waren nur angemietet. In Heumaden aber wollte man unbedingt bleiben, schließlich kommt etwa die Hälfte der rund 110 Mitgliederfamilien aus unserem Stadtteil. „Wir sind sehr glücklich, dass wir das Haus bekommen haben“, erzählt Rasid



In diesem Gebäude befinden sich die neuen Vereinsräume. (Foto: Susanne Fetzer)

Mureskic. Der neue Versammlungsort bietet mehr als doppelt soviel Platz. In Zukunft wird es auch möglich sein, spezielle Gruppen für Kinder, Jugendliche oder Frauen anzubieten.

Noch ist nicht alles fertig. Aber die Mitglieder können sich schon jetzt auf ihr freundliches und einladendes neues Zuhause freuen. Der Erwerb und die gesamten Umbauarbeiten werden durch Spenden und Eigenleistung möglich gemacht.

Gerne wird die bosniakische Gemeinde – wie schon bisher – ihre Räume auch für Besprechungen im Rahmen von „Heumaden aktiv“ öffnen.

Fest der Kulturen – Aktuelles aus dem Fest-AK

Seit einigen Wochen sind sie, die Mitglieder des Arbeitskreises, wieder aktiv und kreativ. Das nächste große „Fest der Kulturen“ soll gefeiert werden: Geplant wird eine zweitägige Veranstaltung am letzten Juni-Wochenende (29.6.2019 -30.06.2019), wieder auf der Festwiese zwischen Kreisel und Rühlstraße, mit kulinarischen Leckereien, abwechslungsreichem Kulturprogramm und umfangreichen Familienspielen. Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer im Arbeitskreis freuen sich über die vielfältigen Ideen für das Event, sei es über die Speise- und Getränkeauswahl, die Musik- und Tanzbeiträge oder über die kreativen Spielvorschläge. Viele Gruppen, Institutionen und einzelne private Personen haben sich wieder ansprechen lassen und sind im Vorbereitungsteam aktiv. Wer noch neu dazukommen will, ist herzlich willkommen. Die „internationale“ Gruppe plant ein tolles Fest, das Möglichkeiten der Begegnung, des Wiedersehens und des Kennenlernens bietet.

Für die Ausgaben werden noch Sponsoren gesucht! (Spendenkonto: Sparkasse Pforzheim Calw DE 64 6665 0085 0004 6931 67, Spendenbescheinigungen können ausgestellt werden.)

Fragen zum Fest und zu den Festvorbereitungen beantworten Siegmund Pross (Tel. 0152 04298532), Martin von Keler (Email: von.keler@t-online.de), und (für das Kinderprogramm) Beate Ehnis (Tel. 3424).

Das nächste Treffen findet am 25. März 2019 um 18.00 Uhr im Versammlungsraum der Islamischen Gemeinde der Bosniaken, Wielandstraße 11, 75365 Calw-Heumaden statt.



Impressionen von dem Fest der Kulturen 2017 (Foto: Andreas Steidel)

Jährliche Mitgliederversammlung und Vorstandswahlen

Unsere jährliche Mitgliederversammlung wird wie folgt stattfinden: Samstag 06. April 2019, 14:30 – 17:00. im Evangelischen Gemeindehaus, Wielandstr. 12

Von besonderer Wichtigkeit werden dabei sicher die **Vorstandswahlen** sein: „Der Vorstand besteht aus mindestens drei Mitgliedern, nämlich dem Vorsitzenden, dem Kassierer und dem Schriftführer“ (vgl. §10, 2 der Satzung). Dazu ist zu sagen: Wir würden uns sehr freuen, wenn in Zukunft Männer und Frauen mit und ohne Migrationshintergrund im Vorstand vertreten sind. Nach Möglichkeit möchten wir den Vorstand sogar auf 5 Personen erweitern, indem ferner ein/ eine Stellvertreter*in des/der Vorsitzenden sowie ein/eine Beirat*in gewählt werden. Grundsätzlich kann der Vorstand laut Satzung aus bis zu 8 Personen bestehen. Der Vorstand wartet daher auf rechtzeitige Hinweise, wer für das eine oder andere der genannten Ämter in Frage kommt. Selbstverständlich können auch noch bei der Versammlung selbst Vorschläge gemacht werden.

In Anbetracht der Wichtigkeit der Veranstaltung bittet Sie der Vorstand, den **Termin am 06. 04** unbedingt vorzumerken und nach Möglichkeit freizuhalten!

Kontakt:

Eberhard Sehmsdorf: Tel. 40858, Email: ebsehm@web.de

Siegmund Pross: Tel. 0152 04298532, Email: Siegmund.pross@gmx.de

Martin von Kéler. Email: von.keler@t-online.de

Kurzinfos

Der **Tauschring** trifft sich immer am 2. Mittwoch im Monat - jetzt am 13.03. 2019 zur Teilnehmerversammlung um 19.00 Uhr in der Mensa der Heumadenschule. Das nächste Treffen ist dann am 10.04.2019 im ev. Gemeindehaus, Wielandstr. 12. Die genaue Uhrzeit steht im Moment noch nicht fest.

Das **Wollnetzwerk** trifft sich in den Wintermonaten jeden 2. und 4. Dienstag im Monat, 18.30 bis 21.00 Uhr. Ab April bis Oktober finden die Treffen nur am 4. Dienstag im Monat statt. Treffpunkt ab April: Ev. Gemeindehaus, Wielandstr. 12

Die **Theaterwerkstatt** startet in Zusammenarbeit mit der VHS Calw einen neuen Kurs am Dienstag 12. 03. 2019, 17.30 – 19.30 Uhr in der Heumadener Grundschule. Die Gruppe trifft sich jeweils dienstags insgesamt 11 Mal, um am Ende des Kurses ein Theaterstück zur Aufführung zu bringen.

Bürgertreff Sonnenresidenz: Ort und Zeit für ein neues Treffen wird noch festgelegt.

Der **AK Rundbrief** trifft sich unregelmäßig jeweils nach Absprache. Wie in allen anderen Arbeitskreisen sind auch hier neue Interessierte willkommen!